

El alcalde de Almussafes visita la fábrica de Ercros



El alcalde de Almussafes se prepara para visitar la fábrica

El alcalde de Almussafes, Toni González, ha visitado la fábrica de Ercros en esta localidad, acompañado de Elena Baldoví, directora de la Agencia de desarrollo local y promoción socioeconómica.

La visita fue el primer encuentro formal entre el director de la fábrica, Fernando Burgueño, y los representantes del consistorio, y se aprovechó para informarles de las inversiones que se están llevando a cabo en la fábrica, con mayor detenimiento en las relacionadas con mejoras de seguridad y con el medioambiente. También hablaron de los incidentes ocasionados por la Dana y las actuaciones que deberían llevarse a cabo para evitar mayores consecuencias, como las ocurridas en otras partes de la región.

Finalmente, el alcalde y la directora de la Agencia hicieron un recorrido por la fábrica, deteniéndose para observar el avance de los nuevos proyectos. Los acompañaron, además del director, el jefe de Operaciones, David Aguilar; el jefe de Ingeniería, Juan Cebolla, y la jefa de Relaciones industriales, Xelo Aranda.

Para más información sobre la fábrica de Almussafes, haga clic [aquí](#).

Almussafes, 20 de diciembre de 2024